

EL CABALLITO

Fallan las cuentas a los diputados de CDMX

:::: Nos dicen que los diputados locales estuvieron a punto de cometer un error grave, ¡por no contar bien! Y es que el martes en la



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Héctor Díaz Polanco

tarde se aprobó, con ocho votos a favor, el orden del día para la sesión de la Comisión Permanente de este miércoles, pero dicho documento tenía que ser avalado por nueve votos. Nadie se dio cuenta hasta la mañana del miércoles, cuando el presidente de la Mesa Directiva del Congreso capitalino, el morenista **Héctor Díaz**

Polanco, decidió suspender la sesión por 'vicios de origen'. A decir del diputado panista **Federico Dóring**, con esta cancelación se evitó una 'chicanada' legislativa.

Chapulíneo prematuro en el PVEM

:::: Falta casi un año para que arranque el proceso electoral de 2023 en el que se va a elegir al gobernador del Estado de México y ya comenzó el *chapulíneo*. Nos relatan que esta vez fue el primer regidor de Ocoyoacac,



ESPECIAL

Enrique Rivera

Enrique Rivera Ramos, quien anunció que se va del Partido Verde Ecologista de México para sumarse al equipo del líder de los diputados panistas y aspirante a la candidatura del blanquiazul a la gubernatura, **Enrique Vargas**. Nos cuentan

que, al parecer, al líder estatal del PVEM, **José Couttolenc**, no le ha servido de mucho estar recogiendo a los personajes políticos que salieron de otros partidos para sumarlos al suyo, pues a poco de haber iniciado las nuevas administraciones se mueven a otros lados.

PRD y PAN, empieza el estira y afloja para 2023

:::: Sobre la contienda electoral en el Estado de México, nos detallan, empieza el estira y afloja entre el Partido Acción Nacional, cuyo



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Anuar Azar

dirigente estatal es **Anuar Azar**, y el Partido de la Revolución Democrática, encabezado por **Agustín Barre-ra**, para analizar la alianza de 2023. Y es que ayer, ambas instituciones políticas fijaron posturas de que pueden ir solos a la contienda, lo cual contrasta con lo que sus dirigentes nacionales dijeron la semana pasada de

que sí iban juntos, por lo que nos hacen ver que no hay que irse con la finta: sólo están negociando pues saben que juntos pueden ser competitivos, incluso junto al PRI, que gobierna la entidad, ante Morena que prepara la definición de su abanderada o abanderado.